
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL  EM

RELAÇÃO  A  AÇÕES  REALIZADAS  NO  CENTRO

POP 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que o mandato Coletivo Popular Judeti Zilli
realizou visita ao equipamento público que acolhe pessoas em situação de rua, o Centro
POP.

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, que

o  Prefeito  Municipal  nos  responda  as  seguintes  questões  em  relação  à  Politica  de

Atendimento à População em Situação de Rua, em especial a que é atendida pelo Centro

POP:

1) Aos usuários do Centro POP é disponibilizado um kit de higiene

bucal, composto por Escova de Dentes, Pasta Dentária, Fio Dental e Enxaguente Bucal? Se não, por

que?

2)  Dentre  os  usuários  deste  espaço  existem  pessoas  que  são

dependentes quimicos? Se sim, qual é o procedimento adotado pela administração municipal, no

intuito de que essas pessoas sejam encaminhadas voluntáriamente a Programas ou Projetos para

tratamento destas dependências?

3)  No Centro  POP existe  uma equipe  multidiciplinar  composta  por

Educadores Sociais, Assistentes Sociais, Pscicólogos e demais profissionais para atendimento das

necessidades dos usuários? Se sim, qual a composição desta equipe e quantas são? Se não, qual o

motivo?
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4) Existe  algum programa desenvolvido com os usuários do Centro

POP para que haja encaminhamento dos mesmos a Cursos Profissionalizantes e mesmo retomada

dos  Estudos  formais,  na  busca  de  mudança  da  estrutura  social  em  que  esses  usuários  estão

inseridos? Se sim, relatar quais são? Como ocorrem? Quantos participam? Se não, qual o motivo? 

Sala das Sessões, 02 de junho de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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